
1.宿泊体験はどうでしたか

回答数

とてもよかった 86% 246

よかった 14% 39

どちらでもない 0% 1

良くなかった 0% 0

とても良くなかった 0% 0

2.本部町の魅力を再発見することができたか

回答数

とても出来た 63% 178

出来た 35% 99

どちらでもない 2% 5

出来なかった 0% 0

とても出来なかった 0% 0

3.魅力の発信方法はどれですか

回答数

ＳＮＳ等 54% 153

口コミ 46% 129

4.今後本部町への宿泊を検討しますか

回答数

とてもそう思う 45% 127

そう思う 49% 136

どちらでもない 5% 14

そう思わない 1% 3

とてもそう思わない 0% 1

もとぶ再発見魅力発信事業（宿泊体験）アンケート結果
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5.本部町（宿泊施設周辺）で必要と感じた観光地域づくりの取組みはありますか

～その他意見～

6.本部町（宿泊施設周辺）で必要と感じた観光サービスの取組みはありますか

～その他意見～

　　　　　　

・飲食店が居酒屋ばかりで夕食を頂くお店が少ない。

・宿泊施設ごとの底上げ設備や道の塗装などの充実。

・賑わいの創出、おいしい農産物のＰＲ。・農林水産業との連携ツアー、桜の手入れ等。

・大型娯楽施設または観光施設の増加。・観光施設の情報発信の強化。

・子どもの遊び場(特に雨天時に遊べる場所が必要）。

・昔からある集落等の案内もできるようにしてほしい。

・行政主体の町づくりも大切だか、各事業所主体での町のアピールをもっと行ってほし

い。

（事業所の内容のアピールが多く感じ、そこに町の良いところも含めてほしい）。

・交通の利便性　　・ＦｒｅｅWｉｆｉが使えるスポットが増えると良い。

・インスタ映え等、ＳＮＳで人気がでそうなスポットが多くあると良い。

・景観維持（宿泊所近くを散歩すると歩道沿いの木々の整備の必要性を感じた。ゴミもた

くさん落ちてた）。
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・飲食店の増加

・宿泊施設の増加

・観光拠点施設の整備

・観光地の公衆トイレ、案内板等の整備

・地域内の交通の充実、利便性の向上

・美しい景観の保全

・自然資源の保護

・歴史・文化資源の活用

57

75

84

68

93

66

111

0 20 40 60 80 100 120

・観光施設のサービス向上

・パンフレット・ホームページ等の充実

・イベントなどの充実

・特産品、土産物などの開発

・農業・漁業等と連携した食の魅力づくり

・観光ルート・モデルコースなどの設定

・地域資源を活かした体験メニューの充実



7.今回の宿泊体験の感想、ご意見がございましたら教えてください（一部抜粋）

・宿泊施設が地域の食材等を積極的に取り入れていることにとても感心した。

・県内各地宿泊したことがありますが、今までの中で１番良かった宿泊施設でした。

・地元を応援するいい期間になった。中々地元に宿泊する機会がないので、このまま地元

応援するプランがあればもっといろいろなことを知ることができるし、子供たちにも教え

られる機会になると思う。

・改めて本部町の魅力に気付き素晴らしいホテルがあることに感激しました。自信を持っ

て町内外の方々へアピールできます。欲を言えばあと２～３か所宿泊し比較もしてみたかっ

た。普段から町民割引など行ってほしいです。もっと素晴らしいリゾート観光を目指してほ

しいです。

・今まで何気に目にしていた景色全てが新鮮で、部屋から眺める伊江島と海・空・緑でさ

え感動的だった。

・本部町の良さを改めて実感しました。日々の疲れを癒す良い時間でした。しかし、補助

がなければ金額が高いので今後もシーズンオフでいいので地元割引があるとうれしいで

す。ありがとうございました。

・宿泊体験、とても良い時間でした。いつも食べている食材も他人に作ってもらうこと

で、改めて良さを確認、調理法の再発見など役に立つことだらけでした。ＳＮＳを通じて

小さな発見を発信していきます。

・私たちにとっては20年ぶりの小旅行になりました。今回の事業に参加でき、心から感謝

しています。この機会がなかったら地元のホテルに宿泊することをなかったと思います。

この企画を発案していただき本当にありがとうございました。

・子どもたちが喜び、蛍も見えてよかった。

・普段の生活では見ることのできない景色を見ることができました。

「本部町でこんな景色や現象がみられる」ことを多くの町民に関心を持ってもらいたいと

思います。観光リゾートとしてだけでなく多くの町民が町の自然や、景観の素晴らしさに気

づき誇りを持つことで地元をもっと大切にし、魅力ある町をＰＲできるのではないかと思

います。

・地元に宿泊する機会を頂き、海と緑の自然豊かに癒されました。癒しは大きな観光の動

機・魅力になると思います。ＰＲ動画などをＳＮＳ等で発信し、本物はもっと凄いよ！と

実際に足を運んでもらう形の誘客も良いのではと思いました。

・自分が地元ホテルに宿泊することで県外から来る友人にお勧めすることができ、とても

良かった。



・宿泊体験することで、具体的な内容を人に伝えることでできるようになった。

～アンケートにご協力いただきありがとうございました～

・自粛で自宅以外の宿泊ができていなかったので、子供たちにとっていい思い出作りにな

りました。ホテル側の感染対策が徹底されていたので安心して宿泊できました。

・近所で非日常を体験することを再認識した。事業所と利用者それぞれが少しでも地元へ意

識を向けることで地域の良いところをどんどん伸ばせていけると思った。

・本部町に在住して今までにない魅力を感じることができ、地元で子どもたちにも良い経

験をさせてあげられたことに非常に嬉しく思います。

・宿泊費の高い本部町で宿泊ができとても感謝しています。子ども達も自然多い宿泊施設

で伸び伸びと走り回ってすごく良い経験になりました。自宅近くの宿泊施設ではありまし

たが、場所が違うとこんなにも景観が変わるのだな。と再発見出来た次第です。

・ホテルからの景色が良かったです。景観を作っているのは海だけでなく森も大事と思い

ます。既に観光地である八重岳の桜、備瀬のフクギ並木などは手入れされていますが、そ

こに至るまでの景観の整備も大事かと思います。森林環境譲与税なども活用して林業（森

林教育）にも力をいれて景観を兼ねた森の整備ができたらより良くなるかと思います。


